

---

## Filmoteca proyecta un impactante retrato sobre las mujeres filipinas que emigran para ser empleadas de hogar

La mayoría de ellas pasan años sin ver a sus hijos y familia, expuestas a trabajar largas jornadas laborales

Llega a las islas el premiado documental 'Overseas', un impactante retrato sobre las mujeres filipinas que se ven obligadas a ir al extranjero para ganarse la vida trabajando de niñeras y empleadas del hogar. La película ofrece la visión de la directora coreana Sung a Young, que pone el foco en la etapa de formación que reciben en su país para prepararlas para su nueva vida lejos de casa. Pronto serán exportadas al extranjero como si fueran mercancía y quedarán solas ante la explotación laboral y agresiones de todo tipo.

La sesión, organizada por [Filmoteca Canaria](#) dentro del Documental del Mes, será mañana, martes 15, a las 19.00 horas, en el [Teatro Guiniguada](#) de Las Palmas de Gran Canaria, y el 16 en los **auditorios de Puerto del Rosario y de Corralejo, en Fuerteventura**, ambos a las 20.30 horas.

Una historia que mezcla el humor negro y la denuncia social que sigue las sesiones de formación a las que se someten muchas mujeres filipinas en la escuela, donde practican tanto el papel de empleada como el de ama, dando pie a situaciones tan surrealistas como cautivadoras. Una historia conmovedora que muestra la determinación de unas mujeres valientes, que se hermanan sin perder el sentido del humor, y que comparten estrategias para afrontar el futuro con firmeza.

'Overseas' recibió este año el Premio Amnistía Internacional de Cataluña (DocsBarcelona), y galardonada en 2019 en los festivales de cine de Locarno, Warsaw, Angers y Hamptons International Film Festival.